



Coparmex argumenta que ‘no es el momento’ para reducir la jornada laboral

Coparmex afirmó que 'no es momento' para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales que se discute en el Congreso.



La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) afirmó este martes que “no es el momento” de aprobar la reforma para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales que discute el Congreso, al criticar los costos que ya afrontan las empresas por los aumentos del salario mínimo y las vacaciones.

José Medina Mora, el líder de la organización que reúne a más de 36,000 empresas que en conjunto aportan un tercio del producto interno bruto (PIB), señaló en una entrevista con EFE que antes de más reformas laborales se requiere elevar la productividad.

También consideró necesario atender hasta 1.6 millones de vacantes no cubiertas en el país, mientras existen más de 10 millones de mexicanos no aprovechados en el mercado laboral.